

**Die Präsidentin
des Landgerichts München I lädt ein
zu der Veranstaltung**



**10 Jahre Münchner Verfahren
in Patentstreitsachen**

**Donnerstag, 24. Oktober 2019,
um 17.00 Uhr**

Justizpalast, Saal 134

Begrüßung

Dr. Andrea Schmidt
Präsidentin des Landgerichts München I

Grußwort

Georg Eisenreich, MdL
Bayerischer Staatsminister der Justiz

Rückblick: Die Einführung des Münchner Verfahrens

Olaf Giebe, KLAKA Rechtsanwälte
Dr. Peter Guntz, Beschwerdekammern des EPA, VRiLG a.D.

Aktuelle Rechtsprechung des Landgerichts München I

Tobias Pichlmaier, VRiLG
Dr. Tobias Wuttke, MeissnerBolte Rechtsanwälte
Dr. Matthias Zigann, VRiLG

Evaluation des Münchner Verfahrens

Prof. Dietmar Harhoff, Ph.D.
Max-Planck-Institut für Innovation und Wettbewerb

Empfang

Den 10. Geburtstag des Münchner Verfahrens in Patentstreitsachen möchten wir zum Anlass nehmen, gemeinsam mit den Initiatoren und den beteiligten Akteuren auf seine Entstehung und Erfolge zurückzublicken.

Im Herbst 2009 hat das Landgericht München I das Münchner Verfahren eingeführt.

Seinen Anfang hat es mit einer Anregung aus der Anwaltschaft genommen. Dank der engagierten Umsetzung durch die damaligen Vorsitzenden der beiden Patentstreitkammern hat es bei den Beteiligten großen Anklang gefunden und die Bedeutung Münchens als wichtigen Gerichtsstandort für Patentstreitsachen in Deutschland gefestigt und ausgebaut.

Nach zehn Jahren ist nun auch der richtige Zeitpunkt für eine Bestandsaufnahme: Wir wollen uns mit den Vorzügen unseres Verfahrens und möglicher Kritik hieran auseinandersetzen.

Hierzu möchten wir gemeinsam mit dem Max-Planck-Institut für Innovation und Wettbewerb untersuchen, wie wir das Verfahren noch effizienter gestalten können. Für das Gelingen der Evaluation hoffen wir auf eine rege Beteiligung und Unterstützung durch die Praxis.

Näheres möchten wir im Rahmen dieser Veranstaltung vorstellen.

Im Anschluss daran laden wir Sie herzlich zu einem kleinen Empfang ein.

Wir bitten um **Anmeldung** für diese Veranstaltung bis zum

23. September 2019

unter mv10jahre@lg-m1.bayern.de und freuen uns bereits jetzt schon sehr, Sie am

24. Oktober um 17.00 Uhr

im Justizpalast begrüßen zu dürfen.

Bitte beachten Sie, dass wir mit Ihrer Anmeldung Ihre Daten für die Zwecke der Durchführung dieser Veranstaltung speichern.

Justizpalast
Prielmayerstr. 7
80335 München

Anfahrt:

<http://www.bayerninfo.de>